
ПРОТОКОЛ № 18 

Заседания коллегии  

Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                             «03» декабря 2009 года 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

 

Члены коллегии: Романов О.С., Лявданский В.Э., Кошарный А.П., Викторов А.П., Мамошин 

М.А. 

 

ПРИГЛАШЕННЫЕ: 

1.  Исполнительный директор Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и 

инженеров Петербурга» - Факеев Сергей Георгиевич – без права голоса 

2. Заместитель Исполнительного директора Некоммерческого партнерства «Гильдия 

архитекторов и инженеров Петербурга» - Штерн Я.В. – без права голоса 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Прием новых членов в НП ГАИП 

2. Условия выдачи Свидетельств о допуске 

3. Форма протокола при принятии решения о выдаче Свидетельств 

4. Условия выдачи Свидетельства на генпроектирование 

5. Рабочая экспертная группа по подготовке Свидетельств 

6. Размеры вступительного и членских взносов 

7. Вопрос размещения компенсационного фонда 

 

1.По первому вопросу выступил Исполнительный директор Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» - Факеев Сергей Георгиевич. На 

рассмотрение Коллеги вынесены 5 заявлений о вступлении в НП ГАИП. 

 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

 

Постановили: 

 Принять в члены НП ГАИП следующие организации: 

 - ООО  "Предприятие "Каменное зодчество" 

 - ООО "Экостройпроект" 

 - ООО "Экостройпроект +" 

 - ООО «Архитектурная студия Т.С.К.-Плюс» 

 - ООО «СЗЭСПБ» 

          Решение принято  -  единогласно 

 

        2. По   второму   вопросу выступил Лявданский В.Э.  Предложил на Общем собрании членов   

НП ГАИП утвердить как обязательные условия для выдачи Свидетельств о допуске к 

работам: 

        1) Наличие индивидуального договора страхования;  

        2) Прохождение перерегистрации юр. лица – для ООО; 

        3) Наличие квалификационного аттестата Союза архитекторов. 

 

 Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 



Постановили: Исполнительной дирекции 1) до Общего собрания разослать 

уведомления членам НП ГАИП о необходимости предоставления документов, 

подтверждающих соблюдение обозначенных условий выдачи Свидетельств 2) к Общему 

собранию подготовить информацию о наличии у членов НП ГАИП документов по всем трем 

показателям. 

Решение принято  -  единогласно 
 

3. По третьему вопросу выступил Факеев С.Г. , предложил форму протокола при принятии 

решения о выдаче Свидетельств членам НП ГАИП. 

 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет; 

Постановили: Утвердить предложенную форму протокола. 

Решение принято  -  единогласно 
 

4. По четвертому вопросу выступил Факеев С.Г., предложил установить правила выдачи 

Свидетельства о допуске к работам по выполнению функций Генерального 

проектировщика: допуск на этот вид работ может быть выдан только при одновременной 

выдаче Свидетельства о допуске к 1) работам по подготовке схемы планировочной 

организации земельного участка и 2) работам по  разработке архитектурных решений.  

 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

Постановили: 14.12. 09 вынести на обсуждение членами Общего собрания НП ГАИП 

вопрос об условиях выдачи Свидетельства о допуске к работам по выполнению функций 

Генерального проектировщика. 

 Решение принято  -  единогласно 

 

5. По пятому вопросу выступил Факеев С.Г., предложил создать рабочую экспертную 

группу по подготовке Свидетельств о допусках.  

Решили: На общем Собрании членов НП ГАИП 14.12.09 создать из числа специалистов, 

входящих в состав организаций – членов НП ГАИП, рабочую группу для анализа 

представляемых в НП ГАИП документов и подготовки Свидетельств. 

 

6. По шестому вопросу выступил Факеев С.Г., предложил обсудить необходимость 

изменения размера членских взносов после регистрации НП ГАИП в статусе СРО. 

Решили: После составления финансового отчета за 2009г. и утверждения бюджета на 

2010г. вынести на Общее собрание членов НП ГАИП вопрос о дифференциации 

членских взносов в зависимости от количества видов работ, на которые членом НП 

ГАИП получено Свидетельство о допуске. 

  

7. По седьмому вопросу выступил Факеев С.Г. с информацией о предложении 

Международного банка Санкт-Петербурга воспользоваться его услугами для размещения 

Компенсационного фонда. 

Решили: принять информацию к сведению. После регистрации НП ГАИП в качестве 

СРО рассмотреть предложенный вариант наряду с уже имеющимися предложениями от 

других банков. 

 

 

    Председатель НП ГАИП                                       ______________/ Лявданский В.Э. 

        

 

 

    Секретарь собрания НП ГАИП                             _____________/ Веснина К.С. 


